



El Consejo General de Enfermería ofrece al Ministerio de Sanidad absoluta colaboración en la estrategia de actuación ante el brote de coronavirus originado en China

- **Florentino Pérez Raya ha puesto a disposición del Ministerio de Sanidad todos los recursos del Consejo General de Enfermería, incluyendo sus medios de gran difusión, que serían esenciales para hacer llegar de forma inmediata a todas las enfermeras el procedimiento de actuación, los protocolos y medidas diseñados por el comité de expertos.**
- **Desde la llegada de Florentino Pérez Raya a la presidencia, el Consejo General de Enfermería, los 17 Consejos Autonómicos y los 52 colegios provinciales mantienen un relación fluida, cohesionada y colaborativa y si fuese necesario serán una red eficaz para poner en marcha todas las medidas oportunas.**
- **El Consejo General de Enfermería participa en la Comisión de Expertos del Ministerio de Sanidad colaborando en el diseño de todas las estrategias de Salud Pública ante una hipotética llegada del coronavirus a España.**
- **España está preparada para afrontar cualquier eventualidad, siempre y cuando exista una coordinación adecuada y los profesionales cuenten con los recursos y el entrenamiento necesario.**
- **Ministro y presidente del CGE se han emplazado para una reunión inmediata donde retomar los temas fundamentales de la profesión enfermera.**

Madrid, 31 de enero de 2020.- El presidente del Consejo General de Enfermería de España (CGE) Florentino Pérez Raya, y el ministro de Sanidad, Salvador Illa, han mantenido una conversación telefónica en la que, entre otros temas, el ministro informó al presidente del CGE sobre el dispositivo puesto en marcha por el Ministerio para hacer frente al brote por coronavirus originado en China. Pérez Raya ha ofrecido absoluta colaboración por parte del Consejo General de Enfermería y ambos interlocutores han acordado unir fuerzas junto al resto de los expertos y organizaciones sanitarias para garantizar la seguridad de los ciudadanos.

Tal y como señala Florentino Pérez Raya, en el Comité de Expertos creado por el Ministerio, ya está presente el CGE como máximo representante de las más de 300.000 enfermeras y enfermeros que trabajan en nuestro país. Este organismo celebró ayer un encuentro en el que "notificaron a sus miembros todas las medidas que va a poner en marcha en colaboración con las Comunidades Autónomas y el Instituto de Salud Carlos III, muchas de las cuales coinciden



con las ya adoptadas por la Unión Europea que incluyen medidas para la detección temprana, vigilancia epidemiológica, prevención de la transmisión persona a persona y seguimiento de contactos”.

Durante la conversación entre el ministro de Sanidad y el presidente del CGE, que se desarrolló en tono muy cordial y colaborativo, Pérez Raya ha garantizado el apoyo y la implicación total de los 300.000 profesionales enfermeros que se dejarán la piel si llegase el coronavirus a España. En este sentido, el Consejo General de Enfermería quiere lanzar un mensaje de tranquilidad por que España cuenta con unas profesionales de altísima preparación y está preparada para afrontar cualquier eventualidad, siempre y cuando exista una coordinación adecuada y los profesionales cuenten con los recursos y el entrenamiento necesario.

Asimismo, durante la conversación mantenida ayer, Florentino Pérez Raya ha puesto a disposición del Ministerio de Sanidad todos los recursos del Consejo General de Enfermería incluyendo “no sólo a nuestros expertos en infecciones y Salud Pública, y en enfermería familiar y comunitaria, también los medios de gran difusión con los que cuenta nuestra institución y que pueden resultar fundamentales para hacer llegar de forma inmediata a todas las enfermeras y enfermeros tanto el procedimiento de actuación ante casos sospechosos, como los mensajes, protocolos, campañas y medidas que sean necesarios para coordinar las estrategias que sean diseñadas en el comité de expertos”.

Florentino Pérez Raya ha destacado la situación histórica de total cohesión que vive en estos momentos la Organización Colegial de Enfermería en España. “El Consejo General de Enfermería, los 17 Consejos Autonómicos y los 52 colegios provinciales mantenemos un relación fluida, cohesionada y colaborativa desde mi llegada a la presidencia y en los temas más importantes actuamos como una unidad, por eso, si fuese necesario actuaremos como una red eficaz de cara a poner en marcha todas las medidas que sean necesarias”

Finalmente, Florentino Pérez Raya y Salvador Illa se han emplazado para una próxima reunión donde retomar los temas fundamentales de la profesión enfermera. En este sentido, Pérez Raya ha recordado que tenemos una sociedad cada vez más envejecida, con una esperanza de vida que va en aumento y unas necesidades que hacen imprescindible dejar atrás el actual paradigma centrado de forma casi exclusiva en el curar, para dirigirnos a otro donde el protagonismo esté en la educación sanitaria y para la salud y potenciar el cuidado de los pacientes y la población, donde las enfermeras son líderes. Y para emprender este camino resulta imprescindible aprovechar al máximo el potencial asistencial, investigador, gestor y docente de la profesión enfermera, una profesión que lleva los cuidados en su ADN.